

ABSTRAK

Akhmad Arifin, 200103030004: *Pandangan Muhammad Bakhiet tentang I'tiqâd Ahl al-Sunnah wa al-Jamâ'ah pada Pengajian Kitab Tuhfat al-Râghibîn*, pembimbing Dr. Muhammad Rusydi, M.Ag., sebagai pembimbing I; dan Dr. Fatrawati Kumari M.Hum., sebagai pembimbing II, Skripsi, Banjarmasin, Universitas Islam Negeri Antasari, 2024.

Kata Kunci: *Muhammad Bakhiet, I'tiqâd Ahl al-Sunnah wa al-Jamâ'ah.*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh banyaknya permasalahan di zaman sekarang yang berpotensi memicu kesesatan akidah seseorang. Di antara permasalahan tersebut yaitu: penyampaian agama bukan dari ahlinya; penyalahgunaan media massa; permasalahan penafsiran teks-teks suci; keberadaan berbagai gerakan Islam; dan klaim-klaim kebenaran mutlak dari berbagai kelompok di kalangan umat Islam. Oleh karena itu, sangat penting mengkaji pandangan ulama tentang *i'tiqâd Ahl al-Sunnah wa al-Jamâ'ah*, hal ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi kesesatan akidah manusia pada zaman ini. Dalam kajian ini, penulis memilih Muhammad Bakhiet sebagai subjek penelitian, karena dia merupakan salah satu ulama karismatik di Kalimantan Selatan yang mengajarkan tentang *i'tiqâd Ahl al-Sunnah wa al-Jamâ'ah*.

Penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan pendekatan teologis. Adapun jenis penelitian ini yaitu kepustakaan (*library research*). Metode yang digunakan dalam menganalisis data pada penelitian ini adalah deskriptif-klasifikatif. Dalam penelitian ini, yang menjadi objek material adalah rekaman video YouTube ceramah Muhammad Bakhiet pada pengajian kitab *Tuhfat al-Râghibîn*. Adapun objek formal dalam penelitian ini adalah analisis Kalam terhadap pandangan Muhammad Bakhiet tersebut. Analisis Kalam dalam penelitian ini bertujuan untuk mengetahui teologi *Ahl al-Sunnah wa al-Jamâ'ah* yang terkandung di dalam pandangan Muhammad Bakhiet tersebut. Adapun teori ilmu Kalam yang dipakai dan dimaksud di sini yaitu tentang sifat Tuhan; melihat Tuhan; pelaku dosa besar; hakikat iman; dan perbuatan manusia.

Hasil penelitian ini menemukan bahwa kelompok *Ahl al-Sunnah wa al-Jamâ'ah* yang diikuti dan dibenarkan oleh Muhammad Bakhiet dalam perspektif ilmu Kalam adalah aliran *Asy'ariyyah*, yang dipelopori oleh Abu Hasan al-Asy'ari.